



「ありがとう」の感謝の心を胸に

生徒のみなさんへ

● 部活動激励会 ●

6月17日(金)の晴天の午後、グラウンドにおいて部活動激励会が行われました。コロナの影響もあって、本年度に全校生徒が同じ空間にそろって初めての大変貴重な機会となりました。

各部のキャプテンや部長より、夏の大会やコンクールに向けて現在頑張っていることや意気込みなどが報告されました。制限がある中、多くの障害にぶつかりながら、これまで皆で励まし合い、互いに応援し合いながら困難を乗り越えてきたことと思います。3年生にとって、これまでの努力はすべて、この夏季大会に向けたものであったといってもいいでしょう。大会までの期間が、皆さんにとって悔いのない最も充実したものとなるよう祈っています。

そこで、皆さんに、このような気持ちでこれから過ごしてほしいということをお話します。

① 「ありがとう」の感謝の心を胸に全力を尽くす

あなたを支えている周りの人たちをイメージしてみてください。部活動を続けてこれたのは、皆さん自身の努力ですが、毎日、土日も休みを返上し指導してくれた顧問の先生やコーチ、失敗した時に励まし支えてくれた仲間、土日のお弁当や洗濯、試合の送迎をしてくださった保護者の方、それぞれの存在があったからこそです。あなたのことを思い、必ず何かしらの力が応援してくれています。そんな、あなたを支えてくれた方々へ「ありがとう」の感謝の心を胸に、これからの時間を過ごしてください。特に3年生の皆さんは、部活動を引退した後は自分の進路実現に向けて取り組んでいきます。そのとき、「支えてくれたこの人のために頑張ろう」という人を一人でも多くイメージすることは、あなたがくじけそうになった時の大きな支えになります。他者への感謝、誰かのために、という気持ちは、あなたが持っている以上の力を発揮させるものです。「感謝の心」は、あなたが成長し、人として大きくなることを助けてくれます。



② プライドをもつ

熊西中学校の代表として参加するという、意識、プライドをもって参加してください。コロナの制限により、応援してくれる観客がとても少ない会場もありますが、



家族、全校生徒、全職員があなたのことを応援しています。その思いを背負って、マナーも含め、堂々と立派な姿でプレーしてください。みんながあなたのことを想っています。

③ この機会をしっかりと胸に刻み、次に活かす

1・2年生の皆さんは、3年生の姿をしっかりと目に焼き付けてください。これまでお世話になった3年生が引退すれば、いよいよ君たちが主役です。新チームになったとき、どう立ち振る舞えばよいか、どのような姿勢で取り組めばよいか、残された短い時間の中でしっかりと学んでください。

それでは、それぞれの部活動に取り組む皆さんから、夏の大会へ向けた意気込みを伝えてもらいます。

●バスケット部 ○○ ○○さん

女子バスケットボール部は、先輩、後輩関係なく、互いに切磋琢磨しながら、日々の練習に取り組んでいます。新型コロナウイルスによる影響で練習試合や大会などが多く無くなりました。そんな制限のある中でも、バスケットが出来ることに感謝しながら、7月2日に行われる区内大会に向けて、日々の練習に全力で取り組んでいます。応援をよろしくお願いします。



●バスケット部 ○○ ○○さん

男子バスケットボール部は、3年生12名、2年生6名、1年生11名の総勢29名で活動しています。先月行われたシード戦の結果は3位でシードを獲得することはできませんでしたが、今年の夏の大会では市内大会出場を目標に、チーム一丸となって努力を続けています。3年間指導して下さった顧問の先生、休みの日も配車や応援にきて下さった保護者の方々、そしてバスケットができる環境に感謝を忘れず残り少ない期間一日一日を大切に練習に励んでいます。最後まで諦めずに、一試合でも多く勝てるように頑張ります。応援をよろしくお願いします。



●陸上部 ○○ ○○さん

僕たちは、6月の区内大会、7月の市内大会に向けて、みんなで励まし合い、日々、互いを高め合いながら自分のためになるような練習を行っています。コロナが流行している中で、なんとか開催していただける記録会や公式戦で結果を残して悔いが残らないように毎回の練習を楽しんで努力していきたいと思います。3年生は7月の市内大会が最後の大会となる人が多いので、ここからはより練習に力を入れていきたいです。これからも応援を宜しくお願いします。



●陸上部 ○○ ○○さん

私たちは1年生13名、2年生9名、3年生13名で活動しています。陸上は個人種目ですが、みんな同じチームメイトとして、仲間が良い結果を出せた時にはみんなで喜び、一人一人が「ファイト」や「お疲れ」などの声かけや応援をしています。けがをされていて試合に出られない部員も居るけど、みんな同じ目標に向かって頑張っています。来月の市内大会では、チーム一丸となって少しでも良い結果を出せるように頑張ります。



●卓球部 ○○ ○○さん

女子卓球部は、3年生8名、2年生2名、1年生5名で活動しています。私たちは、6月25、26日に折尾スポーツセンターで区内大会、7月16、17日に浅生スポーツセンターで市内大会に出場する予定です。昨年、10月に行われた新人戦では悔しい思いをしました。今の私たちの目標は、区内大会優勝、市内大会ベスト8です。新人戦での悔しさを生かせるように、残された期間を大切に、私たちがらしいプレーをできるように頑張ります。応援を宜しくお願いします。

●卓球部 ○○ ○○さん

現在男子卓球部は3年生2名、2年生13名、1年生16名の計31名で活動しています。昨年の新人戦で僕たちは区内大会を勝ち進めず、悔しい思いをしました。そのため、僕たちは市内に進出することを目標とし、日々練習しています。3年間、支え続けてきてくれたコーチや先生方、保護者への感謝の気持ちを忘れず、確実に「前進」出来るよう練習していきます。また、チーム一丸となり、全力を尽くし、悔いの残らない試合になるよう頑張ります。応援、よろしくお願いします。



●合唱部 ○○ ○○さん

合唱部は現在、総員24名で活動しています。昨年度までは、コロナの影響で大会が中止になったりして、実際にステージに立って歌うことの喜びを感じられることが減っていき、残念な思いをしてきました。しかし、少しずつ状況が良くなっていき、先日久しぶりに合唱祭でステージに立って歌うことができました。今年度は、これからいくつか大会を控えています。大会に向けて心を一つにして練習を重ねていきます。



●サッカー部 ○○ ○○さん

こんにちは、サッカー部です。サッカー部は3年生6名、2年生2名、1年生8名の計16名で活動しています。サッカー部は市内大会出場を目標に、毎日練習をしています。3年生は、最後の大会に向け、残りわずかな練習を楽しみながら真剣に取り組んでいます。どの試合も全力でプレーし、一試合でも多く勝てるように頑張ります。ぜひ、応援をよろしくお願いします。



●野球部 ○○ ○○さん

野球部は昨年から上手く結果が出ていません。昨年度もコロナウイルスの影響により、思うように練習することができませんでした。ですが、それを言い訳にはできません。3年生は5名と少なく、1・2年生なしでは野球部として成り立ちません。ここまでやってこれたのは、今まで支えてきてくださった人たちのおかげです。日頃から切磋琢磨し合い、練習してきた成果を試合に全力でぶつけたいと思います。まずは一勝、そして、区内大会を突破して市内大会出場を目指して悔いの残らない結果になるよう頑張ります。



●放送部 ○○ ○○さん

私たち放送部は、毎日、校内の朝と昼のアナウンス、そうじの時間の音楽をかけるなどの活動をしています。さらに、体育大会、卒業式や入学式、生徒総会など多くの学校行事や生徒会行事に必要な放送機器を設置したり、調整したりしています。このように放送部は、学校全体に関わることが多いので、責任感を持って活動しています。7月には、放送コンテストも行われます。昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、録音での審査でしたが、今年は会場で行われます。3年生にとって最初で最後の大会を、全力で楽しませていただきます。応援をよろしくお願いいたします。



●美術部 ○○ ○○さん

私たち美術部は、絵画や工作などをはじめとした様々な活動を行っています。今は、8月3日～7日に北九州市立美術館本館アネックスギャラリーで開催される、北九州市合同美術部展に向けて絵画の制作を頑張っています。夏休み後は、芸奨コンクールに向けての作品制作も始まります。一人一人が自分らしく作品を制作できるように頑張りたいと思います。芸奨コンクールに出品する作品は文化祭にも展示されるので、是非見てみてください。



それぞれの部の代表生徒から、現在の活動の様子や大会へ向けての抱負、意気込みなどが力強く語られました。どの部も、これまで打ち込んできた部活動への情熱や想いが伝わってくる、素晴らしいメッセージでした。また、本校の部活動以外のクラブチームなどに所属し、同じ気持ちで努力を続け頑張っている皆さんもたくさんいます。これまで皆さんが、部活動やクラブ活動で積み重ねてきた努力の成果が、最大限に発揮されることを祈っています。

頑張れ! 熊中生!!

保護者の皆様へ

今後の予定

- | | |
|------------------------------|---|
| 6月22日(水)～24日(金) 期末考査 | 11日(月) PTA 家庭教育学級 開級式 |
| 22日(水)～23日(木) 給食なし | 10時:筒井市民センター |
| 24日(金) 避難訓練、給食あり | 14日(木)～19日(火) 保護者会 給食なし |
| 25日(土) 26日(日) 中体連夏季区内大会 | 15日(金) 暴力追放教室…2校時 ライブ配信 |
| 卓球、サッカー、野球 | 17日(土) 中体連夏季市内大会 水泳 |
| 27日(月) 心臓二次検診(対象者) | 18日(日) 中体連夏季市内大会 バドミントン |
| 7月2日(土) 中体連夏季区内大会 バス、サッカー、野球 | 20日(水) 一学期終業式 給食なし 部活動休養日 |
| 6日(水) 平和に関する学習 | ※スクールカウンセラー勤務日 |
| 8日(金) 学期末大掃除…体操服登校 | 7月1日(金)午前、4日(月)午後、12日(火)午後、15日(金)午前 |
| 9日(土) 10日(日) 中体連夏季区内大会 バス | ※その他の中体連夏季市内大会の日程については、各部活動顧問にお問い合わせください。 |
| 9日(土) 中体連夏季市内大会 体操 | |